かもがわだより

加茂川小学校·幼稚園 令和6年2月21日 第12号

教育目標

- ・小学校『聞ける子、学ぶ子、元気な子』
- ・幼稚園『 元気に なかよく 遊ぶ子 』





感染症から身を守り、年度末のラストスパートを!

2月4日に立春を迎えて、早速、暦どおりの温かさが感じられることが多くなってきました。晴れていれば、朝8時前には運動場全体に朝日が降り注ぎ、夕方6時前になっても明るさが残っています。11月に1・2年生たちが世代間交流事業で植えたチューリップの芽が大きくなってきました。卒業式・卒園式の頃には、きれいな花を咲かせてくれそうです。春本番に向けて季節が確実に進んでいることを実感しています。

さて、今年度においては、3年間にわたって自粛あるいは制限を設けていた教育活動を新しい形で再開することができました。しかし、昨年末あたりからインフルエンザや新型コロナウイルス感染症が全国的に、また県内においても拡大する傾向があります。本校においても、1月下旬にインフルエンザにより学年閉鎖の措置を講じることがありました。

卒業・修了まで残り日数が少なくなり、卒業式等の年度末行事に向けての準備をはじめとして、子供も大人も、たくさんのやるべきことがある毎日です。特に子供たちは、一年間の学びや歩みを振り返り、進級・進学後に全力で頑張れるように、学習したことを整理してしっかり身に付けなければなりません。これからのラストスパートが重要です。

年度末を迎えるにあたり、限られた大切な時間をなくさないために、感染症から身を守る対策と努力について、ご家庭や地域の皆様におかれましても御協力くださいますようお願いします。 文/校(園)長(福田)

一年間のがんばりと学びの成果を発表! −日曜参観・生活発表会(2月4日)

午前中、幼稚園では生活発表会を行いました。来園の人数制限なしでの実施は4年ぶりでした。3・4・5歳児12人が全員揃って発表することができました。合奏、絵本のお話をもとに創作した劇とチャレンジコーナー、歌、ダンスの4本立て。どれも全員が出演して頑張りました。ダンスを終えたときに、園児のひとりが「もう1回やりたい」と言っていました。見ている方も、「ずっと見ていたい」と思える発表会でした。

小学校では、学年ごとに教室で、学習した内容を工夫して発表したり、合奏・歌唱などを披露したりしていました。3年生では児童が作ったおもちゃで、親子で一緒に遊ぶ場面がありました。体育館が工事で使用できないので、

生活発表会 幼稚園 2/4(日)

今回は通常の授業参観を実施しようと計画していました。しかし、当日は発表会の形になった場面が多くな



「国の予算づくりは難しい」

-6年生 租税教室 1月29日-

和歌山税務署と近畿財務局から3人のゲストティーチャーをお迎えし て6年生が税金と日本の予算について学びました。税の種類、日本の予 算総額、予算に占める国債の割合が大きいなどの現状について説明を聞 いた後、「財務大臣になって国の予算を作ろう! | をテーマに、4つの グループに分かれて予算編成に挑戦しました。まず「何をめざすか?」 を設定し、、タブレットで税率を変えたり、それぞれの項目の予算額を 増減させたりしていました。財務省で行われているのと同じ作業です。 国債を返済するために歳出を無くしてしまうグループもありましたが、 なかなかそうはいきません。6年生たちは、なかなか真面目に、そして 楽しく予算編成に取り組んでいました。



伝統産業を楽しく体験

- 4年生 蒔絵体験 2月8日-

4年生が紀州漆器伝統産業会館 うるわし館を訪 問し、蒔絵を体験しました。海南市の伝統産業を継 承する人材になれるかな!?



「ボールで遊ぼう」

-幼稚園 サッカー教室 2月8日-2チームに分かれてゲームをしました。 園児たち は、どっちのゴールにシュートしても関係なし。シ ュートやドリブルがとても楽しそうでした。



1年生が立派なお兄さん・お姉さん!

1年生と5歳児の交流 2/14(水)

- 1 年生と幼稚園児の交流 2 月 1 4 日 -1年生が5歳児を招待し、「たぬきの糸車」を歌ったり踊

ったりしてお話しし、キレキレのダンスも踊ってくれまし た。その後、みんなで鬼ごっこをして楽しみました。園児た

ちはみんな 「小学校に 入学するの が楽しみ」 になったよ うです。



当面の主な行事予定

-040Mg.		※幼稚園関係は、園だよりをご覧ください。	
月	日	曜	行事
2	28	水	スクールカウンセラー来校、漢字検定
3	1	金	登校指導
	4	月	お別れ遠足(6年生)〔予備日:5日〕 更生保護女性会挨拶運動
	5	火	スクールカウンセラー来校
	7	木	6年生を送る会
	13	水	小学校卒業式予行練習 🕠 👗 🧥
	18	月	小学校卒業式
	19	火	幼稚園卒園式
	22	金	修了式、加茂川幼稚園閉園式
	3月23日(土)~4月7日(日) 春休み		
	29	金	離任式
4	8	月	令和6年度1学期始業式、下津幼稚園開園式
	9	火	小学校入学式
	10	7k	下津幼稚園 入園式

▶◇◆スクールバスが新しくなりました!◇◆◇◆



2月1日から、仁義・加茂二 地区の子供達は新しいスクール バスで登校しています。窓ガラ スや座席シートが高級になった 感じです。さっそく、4年生や 幼稚園の3・4歳児も校外学習 などで利用させてもらいまし た。